

**EVOLUCIÓN** LOS IMPAGADOS SUPONEN EL 3,9% DEL TOTAL, SEIS DÉCIMAS MÁS QUE HACE UN AÑO

## Los efectos de comercio vuelven a “quemar” a las entidades

Los bancos son los que acumulan el mayor volumen de impagados sobre su cartera

**F. J. Llana**  
C-LM

Los problemas de impagos que sufren las empresas como consecuencia del endurecimiento de la crisis económica están afectando de lleno a las entidades financieras, para las que los efectos de comercio amenazan con convertirse en un auténtico quebradero de cabeza. Y es que según los últimos datos ofrecidos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE) correspondientes a mayo, el número de efectos de comercio en cartera con derecho a cobro que en Castilla-La Mancha vencían en el citado mes ascendían a 230.235, lo que supone un 1% más que los que se contabilizaban en similar periodo del año anterior.

El principal problema radica en que de este número,

8.902 no se pagaron, lo que en términos relativos equivale a un 3,9% del total, un porcentaje superior en seis décimas al registrado justo doce meses antes, cuando se contabilizaron 7.629 impagados para un global de 227.965 efectos de comercio.

De esta forma, la restricción del crédito y la atonía del consumo interno siguen poniendo contra las cuerdas al tejido empresarial, una gran parte del cual no consigue sobrevivir a pesar de tener solvencia suficiente para ello, al no cobrar las facturas de sus proveedores. No en vano, el importe medio de los pagarés y otras letras ha aumentado un 2,8% en el último año, hasta alcanzar los 2.460 euros en la Comunidad Autónoma.

### Distribución

Por entidades, los bancos

son las que registran una mayor morosidad en su cartera de efectos de comercio, con un 3,9%, seguidos de las cajas de ahorros, con un 3,8%, y de las cooperativas de crédito, con un 3,3%.



Las compras en el comercio no terminan de repuntar.

### BENEFICIARIOS SECTOR PÚBLICO

## Los fondos no llegan al tejido empresarial

**EyE**  
CUENCA

La Confederación de Empresarios de Cuenca vuelve a señalar que existen dificultades de financiación, en gran parte porque las administraciones públicas son las principales beneficiarias de los préstamos, dejando muy poco margen a las empresas y autónomos. Así, es un hecho que la gran mayoría de los fondos disponibles en las entidades bancarias se han destinado al sector público, dificultando todavía más la llegada de financiación a los proyectos empresariales.

Es por este motivo que la patronal pide cambios para poder hacer llegar el dinero a



**La falta de recursos ahoga a muchas empresas.**

las empresas y a las familias, insistiendo en reformas, entre ellas del sector financiero español, con el fin de que se pueda disponer de liquidez para mantener la actividad empresarial.



checkyourcar.es  
Antes de comprar  
míralo con lupa

### INFORMES A TU DISPOSICIÓN

#### BÁSICO

Tendrás una visión global del estado del vehículo.

#### PREMIUM

El coche será revisado en un taller, será probado por un conductor profesional y se te informará de lo que nuestros expertos piensan que tendrías que gastarte en el coche en los próximos seis meses.

#### LEGAL

Con este informe sabrás la información que tiene la DGT de este coche.

#### PLATINO

Es el informe más completo: incluye un Informe Premium y un Informe Legal y, además, el coche se recoge, se lleva al taller y se devuelve, una vez acabado el servicio.

**Olvídate de las sorpresas desagradables y ten claro qué coche estás comprando con la ayuda de Checkyourcar**

**Antes de adquirir un vehículo de segunda mano contrata un informe del estado del coche con Checkyourcar.**

**Nos aseguramos de la calidad y el estado en el que se encuentra el vehículo.**

**NUEVO SERVICIO PARA LOS QUE QUIEREN COMPRAR O VENDER UN COCHE DE SEGUNDA MANO.**

En **Checkyourcar** ponemos en marcha un nuevo servicio destinado a aportar tranquilidad y transparencia al comprador, en un segmento, el de compraventa de coches de segunda mano, donde abunda el fraude y la desconfianza.

También pensamos en esos vendedores honestos a los que esta verificación ayudará a demostrar que el coche que están vendiendo está en buen estado, acelerando así su venta.

#### RÁPIDOS

Nuestro compromiso con el cliente se basa en la elaboración de **informes técnicos y legales** que comprueban el estado del vehículo **en un plazo inferior a 48 horas.**

#### EFICACES Y PROFESIONALES

En **Checkyourcar** contamos con **más de 500 talleres y 350 profesionales entre peritos y verificadores**, todos ellos altamente cualificados, con muchos años de experiencia y distribuidos por toda España.

#### SIN MOVERTE DE CASA

El servicio se contrata a través de **www.checkyourcar.es**, facilitando la matrícula del coche y los datos de contacto del propietario. Una vez chequeado el coche, recibes el informe solicitado, on line con toda la información en detalle sobre su estado.

Entra ya en: [www.checkyourcar.es](http://www.checkyourcar.es)